
Resposta ao Requerimento nº 1076/2022
Autoria: GABRIEL BUENO
Assunto: Informações sobre Projeto de Lei 95/22, que "dispõe sobre autorização 

para a abertura de  crédito adicional suplementar, até o valor de  R$ 
3.645.000,00."

Exmo. Sr.

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Registramos protestos de elevada estima e consideração.

Valinhos, 6 de junho de 2022.

LUCIMARA GODOY VILAS BOAS

                                      Prefeita Municipal



 
C.l. nº. 090/2022 — STQ

Valinhos, 06 de junho de 2022.

De: Secretaria de Tecnologia e Qualidade -STQ

Para: Departamento de Assuntos Institucionais

C.| nº 459/2022 a respeito do pedido de informação:

1) Quantos computadores serão locados?

As quantidades e descrições dos computadores locados estão     
   

Item | Quantidade Descrição

1 1211 Mini PC tipo 01

5 36 Mini PC tipo 02

à 690 Notebook tipo 01

4 43 Notebook tipo 02
  

2)Como será feita a distribuição dos mesmos?     
 

Item Descrição Paço Secretaria da|Secretaria da |

Municipal Saúde Educação
(Diversas

Secretarias)
1 Mini PC tipo 01 521 358 332

Z Mini PC tipo 02 33 02 01

o Notebook tipo 01 - - 690

4 Notebook tipo 02 18 23 02
 

  
   



 
Os Notebooks do tipo 01 serão distribuídos entres os docentes da Secretaria de

Educação.

3) Quais os outros “equipamentos de informática” que serão locados?

Quantas Unidades de cada e que escola receberão (distinguir nomes e    
 

  

Item | Quantidade Descrição

1 2 Switch concentradorPaço Municipal

2 13 Kit de tela interativa

3 130 Kit de projetor inteligente para salas
de aula

  
As duas unidades de Switch Concentrador serão alocadas no Paço

Municipal. Quanto aos demais equipamentos cada Escola descrita na tabela a

seguir irá receber 1 Kit de Tela interativa e 10 kits de projetor inteligente para

salas de aula:           
 da Fonseca

  

E Nome da Escola Quantidade Quantidade
Kit de tela Kit de projetor
interativa inteligente

EMEB Carlos de Carvalho Vieira Braga 01 10

EMEB Cecília Meireles 01 10

EMEB Dona Carolina de Oliveira Sigrist 01 10

EMEB Governador André Franco Montoro 01 10

EMEB Governador Orestes Quércia 01 10

EMEB Horácio de Salles Cunha 01 10

EMEB Jorge Bierrenbach de Castro 01 10

EMEB Luiz Antoniazzi 01 10

EMEB Prefeito Jerônymo Alves Corrêa 01 10

EMEB Professora Edina Aparecida Bampa 01 10  
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EMEB Professora Marli Aparecida Borelli 01 10 =
Bazetto

EMEB Tomoharu Kimbara 01 10

EMEB Vice Prefeito Antônio Mamoni 01 10
   

4) Por que foi escolhida a opção locação e não compra?

A escolha pela locação dos equipamentos foi baseada nas inúmeras

vantagens, que esta modalidade oferece, elencadas a seguir:

O custo da locação é menor que o de compra;

A distribuição do custo é mensal e previsível, reduzindo a

necessidade de um grande investimento financeiro que seria

necessário no momento da aquisição dos computadores,

permitindo realocar esse recurso para outros projetos;

Redução dos custos através da diminuição do estoque de

equipamentos e peças de reposição:

Evita perdas pela depreciação dos equipamentos;

Com a manutenção das máquinas realizada por especialistas,

previstos no contrato, reduz a sobrecarga da equipe de TI,

possibilitando a esses a oportunidade de dedicar-se a criar

soluções para otimização dos processos:

A atualização do sistema operacional prevista em contrato viabiliza

a garantia de segurança das informações:

Devido a modernização constante dos equipamentos de tecnologia

a necessidade de troca em intervalos cada vez menores para

manutenção do desempenho das tarefas, o upgrade dos

computadores, a locação dos mesmos irá permitir que esse

processo ocorra de maneira muito mais rápida e econômica do que

um processo de aquisição;
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e A disponibilização para substituição imediata, evita que o usuário

fique longos períodos sem o equipamento, dada a importação do

mesmo para a execução de suas tarefas;

e Na descrição do objeto da compra a empresa contratada será

responsável pela manutenção corretiva e preventiva dos

equipamentos locados, permitindo uma rápida resposta a possíveis

problemas.

5) O setor competente fez uma pesquisa de mercado que valide esta

decisão (comparativo de gasto total e por unidade de compra e locação) Se

sim, enviar cópia a este vereador. Se não, no que se baseou a escolha?

Na procura por uma solução para atender a demanda por novos

equipamentos de informática, imprescindíveis para a modernização da

infraestrutura de T.l. da Prefeitura Municipal de Valinhos, que irá garantir a

eficiência e agilidade na execução dos trabalhos, concluiu-se que a locação

desses equipamentos seria uma opção oportuna. Tal conclusão baseou-se nas

vantagens que a locação oferece, já elencadas na resposta ao item 4.

6) Qual será o custo de cada unidade de computador locada e dos demais

“equipamentos de informática” citados no Projeto?     
 

 
 

  

Item Descrição Valor
unitário
Mensal

(R$)
1 Mini PC tipo 01 R$ 298,60

2 Mini PC tipo 02 R$ 332,49

3 Notebook tipo 01 R$ 422,75

4 Notebook tipo 02 R$ 474,52

5 Switch concentrador Paço R$ 4.242,32

MunicipalL 



; PREFEITURADE

VALINHOS  
6 Kit de tela interativa R$ 3.172,24 

 

7 Kit de projetor inteligente R$ 866,46

para salas de aula
    

Além da locação dos equipamentos, relacionados na tabela acima, está

previsto no contrato a disponibilização de 4 Analistas para prestação de serviços

profissionais.

7) O setor competente fez pesquisa de preço no mercado para chegar ao

montante solicitado para crédito suplementar? Se sim, enviar cópia a este

vereador. Se não, qual foi a base para o referido valor?

Foi realizado um levantamento para relacionar os equipamentos

necessários a cada Secretaria. A partir dessa relação foram efetuadas as

cotações para determinar os valores referenciais.

Atenciosamente

11

iÊ PS

Fábio Marinho SilvadéMedeiros

N | Secretário
Secretaria de Tecnologia e Qualidade

Fabio Marinho Silva deMedeir» 4

Secretário de Tecnolont
e Qualidade
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